





## Châtenois-les-Forges

## La médiathèque joue son rôle

L'Est Républicain - 18 juil. 2024 à 16:01 - Temps de lecture : 1 min



Le jeu de rôle reste une activité fortement appréciée par les jeunes participants.

Dans le cadre de ses activités estivales, la médiathèque de Châtenois-les-Forges a proposé mercredi une découverte du jeu de rôle. Âgés de 9 à 11 ans, les enfants ont répondu avec enthousiasme à l'invitation d'Adeline Bernardin, la directrice. Evann Noisier et Quentin Roy étaient chargés de faire vivre la tablée. Entraînés dans les grandes plaines de l'Amérique du Nord, Allya, Bastien, Arthur et Ilyes se sont vite pris au jeu pour entrer dans la peau d'Omcunak, Toketa ou encore Enyeto et se fondre dans la vie d'une tribu indienne de l'Arizona ou du Nevada. Baguenaudés au hasard d'un lancer de dés imprévisibles, durant cette parenthèse ludique, les petits papooses châtenais ont vécu une fabuleuse histoire de chasseurs entre le Grand Canyon et le Colorado.

Culture - Loisirs Châtenois-les-Forges

Un accueil royal pour Mhappé à Bernabeu

